



Municipalidad de Santa Fe



Departamento de Colon, Honduras C.A
municipalidadesantfecolon@gmail.com

CERTIFICACIÓN PUNTO DE ACTA

Sesión celebrada por la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Santa Fe, Departamento de Colon por medio de la presente CERTIFICA QUE: según acta N° 67-2025 de sesión ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal del día viernes 10 del mes de enero del año 2025, siendo las 2:58pm. Presidida por el Señor Alcalde Municipal Isidro Noel Ruiz con Asistencia de la señora Vice-Alcaldesa Municipal Marleni Noemi López y los Señores Regidores por su orden Primera Ingrid Irina Miranda, segundo Nahún Miranda Laboriel, Quinto Regidor Osbin Francisco Pérez Álvarez, en ausencia de los señores regidores Tercera Regidora Sara Portillo, cuarto regidor Cristian Villanueva y el Sexto regidor Oscar Javier Puerto Ruby, y ante la secretaria Municipal que da fe. Se desarrollo la agenda siguiente: 1.Comprobación de Quorum 1.Apertura de la sesión 2.Invocación a Dios .3.Informe de gestiones realizadas. 4.Discusión, análisis y aprobación ampliaciones presupuestaria para el programa **CAMINO PRODUCTIVO** L.2,000.000.00 lempiras. 3.Discusión, análisis y aprobación Presentación del informe de rendición de cuenta y avances físico y financiero del tercer trimestre 2024.4.Discusión, análisis y aprobación Contraparte para proyecto de pavimentación bajo el programa de caminos productivos para la construcción de un canal de aguas lluvias e instalación de alcantarilla en el casco urbano de Santa Fe por un monto de L400,000 lempiras...5.Discusión, análisis y aprobación Contraparte para proyecto de construcción de huellas bajo el marco del programa caminos productivos para la construcción de un canal de aguas lluvias en la comunidad del Mirador por un monto de L400,000. lempiras...6.Discusión, análisis y aprobación caución o fianza para el alcalde y tesorera municipal de derivado de la tasa vehicular. 7.Discusión, análisis y aprobación pago cuota MAMUGAH.8.Discusión, análisis y aprobación cabildo abierto rendición de cuenta. 9.Discusión, análisis y aprobación solicitud de dominio pleno.10. Asuntos varios 11.Acuerdos y resoluciones. 12.Cierre. La Honorable Corporación Municipal en uso de las facultades que la Ley le confiere, por unanimidad de votos,

APROBÓ: .1. aprobó ampliaciones presupuestaria para el programa **CAMINO PRODUCTIVO** L.2,000.000.00 lempiras. 2.aprobo Presentación del informe de rendición de cuenta y avances físico y financiero del tercer trimestre 2024.3.aprobo Contraparte para proyecto de pavimentación bajo el programa de caminos productivos para la construcción de un canal de aguas lluvias e instalación de alcantarilla en el casco urbano de Santa Fe por un monto de L400,000 lempiras...4. aprobo Contraparte para proyecto de construcción de huellas bajo el marco del programa caminos productivos para la construcción de un canal de aguas lluvias en la comunidad del Mirador por un monto de L400,000. lempiras...5.aprobo caución o fianza para el alcalde y tesorera municipal de derivado de la tasa vehicular.aprobo pago cuata MAMUGAH.6.aprobo cabildo abierto rendición de cuenta.7.aprobo solicitud de dominio pleno. No habiendo más que tratar se levantó la sesión a las 1:45pm de la tarde firma y sello alcalde Municipal Isidro Noel Ruiz, firma y sello la vice-Alcaldesa Marleni Nohemí López, firma y sello Primera Ingrid Irina Miranda, firma y sello segundo Nahun Miranda Laboriel, firma y sello Quinto Regidor Osbin Francisco Pérez Álvarez, firma y sello secretaria Municipal Meisy Martínez, es conforme a la original.

Extendida en el Municipio de Santa Fe, Departamento de Colon a los 06 días del Mes de enero del año 2025.


MEISY MARTÍNEZ
SECRETARÍA MUNICIPAL